



TOYOTA

INFORMATION PRESSE
R.P.2017-40

TOUJOURS
MIEUX
TOUJOURS
PLUS LOIN

Vaucresson, le 7 mars 2017

TOYOTA AU SALON DE L'AUTOMOBILE DE GENÈVE 2017



NOUVELLE TOYOTA YARIS

La *success story* de la Yaris se poursuit avec un menu d'améliorations particulièrement copieux

Pour conforter le succès de la Yaris, Toyota a investi 90 millions d'euros. Au menu : nouveau design et nouvelle structure de finitions, amélioration du comportement et de la sécurité, introduction d'un moteur essence 1,5 litre à haut rendement. Avec une telle offre, ses chiffres de ventes déjà historiques devraient atteindre de nouveaux sommets.

NOUVELLE YARIS GRMN

Une version sportive inspirée du savoir-faire Toyota en compétition

La nouvelle Yaris GRMN est plus qu'une simple petite sportive. Il s'agit d'un vrai pur-sang qui profite directement des technologies et des réglages mis au point par Toyota pour son programme de compétition international. Propulsée par un nouveau moteur suralimenté de 1,8 litre de plus de 210 chevaux, elle s'annonce rapide, équilibrée et généreuse en sensations.

TOYOTA GAZOO RACING

Repousser les limites pour mieux progresser

En 2015, Toyota a regroupé l'ensemble de ses activités sportives sous le nom de TOYOTA GAZOO Racing, donnant ainsi à la compétition un rôle central dans sa quête constante d'amélioration.



CONCEPT-CAR TOYOTA i-TRIL

La mobilité urbaine en 2030, vue par Toyota

Conçu par Toyota Motor Europe (TME) en collaboration avec son centre de design ED² installé à Sophia-Antipolis près de Nice, le nouveau concept i-TRIL se présente comme une vitrine de multiples innovations nées de la recherche Toyota, afin d'offrir des solutions de mobilité toujours meilleures, plus attrayantes et plus respectueuses de l'environnement.

Dossier de presse complet et illustrations disponibles sur : <http://media.toyota.fr>